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 ALCALDÍA  
   

Minuta de la Reunión correspondiente al Primer Trimestre (Enero Marzo 2025) 

Consejo de Desarrollo Municipal de Altamira 

 

Fecha: 13 de marzo 

Hora de Inicio: 9:30 a.m. 

Hora de Conclusión: 11:30 a.m. 

Lugar: Oficina del Alcalde de Altamira 

 

Asistentes: 

 

• Autoridades Municipales Alcalde y Presidente de Concejo de Regidores 

• Miembros del Consejo de Desarrollo Municipal 

• Equipo Técnico del Ayuntamiento 

 

Objetivo de la Reunión: 

 

Dar seguimiento a los avances en la implementación del Plan Municipal de Desarrollo. 

 
Temas Abordados: 

 

1. Solicitud al Ministerio Administrativo: 

 

• Se informó que se realizó una solicitud en el mes de junio pasado al Ministerio 

Administrativo para la donación de camiones. 

• La solicitud fue aprobada y se procedió a la compra de los camiones a la empresa 

que ganó la licitación. 

 

2. Licitación de un Carro Fúnebre: 

 
• Se depositaron los documentos para la licitación de un carro fúnebre, que fue 

proporcionado por la liga, y se incluyó en la misma convocatoria de la licitación 

pública. 

 

3. Cementerio de La China: 

 

• Se discutió la situación del cementerio de La China, que actualmente no tiene 

espacio. 
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• Se mencionó que el lunes pasado se realizó una reunión en el Palacio con José 

Paliza, donde se solicitó la terminación del cementerio. 
• Se destacó que se requieren documentos para avanzar en este tema, y se convocó 

una reunión con el alcalde saliente para obtener la documentación necesaria sobre 

vehículos. 

 

4. Proyectos en Ejecución: 

 

• Se informó sobre los trabajos en curso: 

 

• Puente de Bajabonico: Continúa en construcción. 

• Hospital Municipal: Progreso en la obra. 

• Carreteras: Se están trabajando en las carreteras de Escalera, Hervidor, 

Catalino y Pared Descubierta. El Ayuntamiento se encarga de los gastos de 

alimentos y alojamiento para los trabajadores. 

 

5. Asfalto de La Guama: 

 

• Se socializó sobre el proyecto de asfalto en La Guama, donde la comunidad ha 

aportado alrededor de casi 1 millón de pesos, y el Ayuntamiento facilitó el material 

necesario. 

 

6. Propuesta de Alexis Polanco: 

 

• Alexis Polanco, miembro del Consejo Social y Económico, propuso añadir a la 

agenda del Consejo la solicitud a Obras Públicas para la carretera de Los Rincones 

de Quebrada Honda, ya que se cuenta con el presupuesto elaborado por una 

compañía de ingeniería. 

 
Conclusiones: 

 

• Se acordó continuar con el seguimiento de los proyectos en ejecución y la obtención de 
la documentación necesaria para el cementerio de La China. 

• Se dará prioridad a la solicitud de la carretera de Los Rincones de Quebrada Honda en la 

próxima reunión 

 

Próxima Reunión: 

 

• Fecha: 09/06/2025 

• Hora: 9:30 a.m. 

• Lugar: Ayuntamiento de Altamira 
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Elaborado por: Secretario de Consejo de Desarrollo Municipal 
Fecha de Elaboración: 13/03/2025 

 

Atentamente,  

  

 

 

 

Prof. Luis Joher Francisco Francisco 

Alcalde de Altamira 





 
 

 

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SAN JOSE DE ALTAMIRA 

 

 

Fotografías Reunión trimestral (enero - marzo 2025) para dar seguimiento a los avances en la 

implementación del Plan Municipal de Desarrollo  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Prof. Luis Joher Francisco Francisco, alcalde da las palabras de 

bienvenida a los todos los presentes en la reunión del Primer 

Trimestre 2025 del Consejo de Desarrollo Municipal.  

Miembros del Consejo de Desarrollo, Autoridades Locales y 

Equipo Técnico del Ayuntamiento 


